

EDITORIAL:

Información Científica Médica. *Scientific Medical Information.*

El 15 de febrero de 1973 se fundó el Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas "Dr. Laudelino Humberto González González" en Matanzas, como parte del fortalecimiento del Sistema Nacional de Información de Ciencias Médicas, encargándose actualmente del control metodológico de la Red de Información, edición de la Revista Médica Electrónica y el Sitio Web, Docencia e Investigación, para que la Información Científica Médica sea un elemento activo a disposición de los usuarios.

Nuestra provincia tiene una Red de Información constituida por 60 bibliotecas médicas, ubicadas en instituciones de Salud en los 14 municipios: Facultad de Ciencias Médicas "Juan Guiteras Gener", Centro Provincial de Higiene y Epidemiología, Clínica de Medicina Natural y Tradicional "Mario E. Dihigo", Centro de Rehabilitación del Neurodesarrollo, 10 hospitales, 40 policlínicos, 3 clínicas dentales y 3 filiales tecnológicas.

Con la informatización de las bibliotecas de la Atención Primaria de Salud ha sido necesaria la preparación del personal de información, como gestor de información, en la incorporación de nuevos conocimientos y habilidades, en el uso de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación, en el manejo y divulgación de las fuentes de información en Ciencias de la Salud obtenidas a través de la Biblioteca Virtual en Salud.

Las bibliotecas médicas aseguran la búsqueda de información precisa para el beneficio de los estudiantes, técnicos y profesionales de la salud, ya que a través de ellas pueden resolver sus necesidades en la superación, asistencia, docencia e investigación.

Lic. Lourdes García Suárez.

E-mail: lourdesg.mtz@infomed.sld.cu

Especialista en Información Científico-Técnica. Centro Provincial de Información de Ciencias Médicas.